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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Фандрайзинг как источник финансирования некоммерческих проектов». Данная работа посвящена исследованию технологий фандрайзинга как источника финансировании некоммерческих проектов и оценке их эффективности. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотреть характеристики технологий фандрайзинга как способа финансирования некоммерческих проектов. 2. Проанализировать нормативно-правовые акты, регулирующих некоммерческие организации и способы их финансирования. 3. Проанализировать меры государственной поддержки некоммерческих проектов. 4. Проанализировать использования фандрайзинга в финансирование некоммерческих проектов. 5. Систематизировать используемые технологии фандрайзинга как способа финансирования некоммерческих проектов, выделить проблемы в их реализации. 6. Разработать меры по совершенствованию государственного регулирования использования фандрайзинга в финансировании некоммерческих проектов. 7. Провести оценку эффекта внедрения разработанных мер. В результате проведенного исследования выявлены ключевые технологии и инструменты фандрайзинга. Установлены особенности некоммерческих организаций. в Российской Федерации. существующие проблемы для развития фандрайзинга и внедрения цифровых технологий. Основными предложениями в выпускной квалификационной работе стали разработка грантовой поддержки некоммерческих организация с целью развития цифровых технологий, повышения компетенция специалистов, также предлагается внедрение партиписпативной модели распределения грантов.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Fundraising as a source of financing for non-profit projects". This work is devoted to the study of fundraising technologies as a source of financing non-commercial projects and evaluating their effectiveness. Tasks that were solved during the study: 1. Consider the characteristics of fundraising technologies as a way of financing non-commercial projects. 2. Analyze regulatory legal acts regulating non-profit organizations and ways of financing them. 3. Analyze the measures of state support for non-commercial projects. 4. Analyze the use of fundraising in financing non-commercial projects. 5. Systematize the fundraising technologies used as a way of financing non-commercial projects, identify problems in their implementation. 6. Develop measures to improve state regulation of the use of fundraising in the financing of non-profit projects. 7. To assess the effect of the implementation of the developed measures. As a result of the conducted research, key technologies and fundraising tools have been identified. The features of non-profit organizations are established. in the Russian Federation. existing problems for the development of fundraising and the introduction of digital technologies. The main proposals in the final qualifying work were the development of grant support for non-profit organizations in order to develop digital technologies, increase the competence of specialists, and the introduction of a participatory grant distribution model is also proposed.
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